



Proponen cancelar contratos de empresas eléctricas en Puerto Rico

Description

La cancelación de los contratos de LUMA Energy y GeneraPR para iniciar una transición ordenada que devuelva las operaciones a la estatal Autoridad de Energía Eléctrica (AEE), propuso la organización Queremos Luz

La agrupación, que impulsa una campaña de Relevos de Pago intermitente de la factura mensual de LUMA Energy, propone despolitizar y democratizar la Junta de Gobierno de la AEE y el Negociado de Energía de Puerto Rico, a la vez que se establece la Ley para la Prevención de las Actividades Políticas Perniciosas en la corporación pública.

Queremos Luz sostiene que el Comité de Trabajo para la Transformación Energética, designado por la gobernadora electa Jenniffer González, es un grupo consultivo, sin poderes reales, diseñado para justificar la permanencia de LUMA Energy y GeneraPR, además de garantizar la malversación de fondos públicos y el enriquecimiento de empresarios vinculados a las altas esferas del oficialista Partido Nuevo Progresista (PNP).

“Eso explica por qué la mayoría de las personas designadas al Comité, que este jueves sostuvo su primera reunión, participaron en el desmantelamiento de la AEE y en el esquema de endeudamiento que provocó la quiebra del Gobierno de Puerto Rico”, dijeron en rueda de prensa los portavoces de la organización, entre estos Pedro Pastrana, Elena Cruz y Rafael Feliciano.

Queremos Luz también demanda promover el regreso de los empleados de la AEE movilizados a otras agencias y establecer la solvencia de su sistema de pensiones, así como garantizar en el Plan de Ajuste de la Deuda la excelencia operacional de la corporación pública y pagar a los bonistas el mínimo legal, conforme el acuerdo del fideicomiso.

Sostuvo que este esquema de malversación de recursos es insostenible y desgraciadamente, fue auspiciado por los integrantes del Comité de Trabajo de la Gobernadora Electa.

“La incompetencia y el afán de lucro de los privatizadores aproxima peligrosamente la AEE a la falta de dinero para garantizar la compra de combustible, es decir, a una quiebra dentro de la quiebra”, anotó.

A juicio de los portavoces, “para cambiar el rumbo, proteger al país y darnos a respetar es importante que los consumidores residenciales y comerciales sigamos uniéndonos a la campaña Relevos de pago a LUMA, mediante el pago intermitente de la factura de luz, y que esa presión económica es el lenguaje que entiende la Junta de Supervisión Fiscal”, impuesta por Washington para controlar las finanzas públicas.

Aseguró que igualmente la gobernadora electa, que asumirá el 2 de enero de 2025, y aquellos que pretenden enriquecerse a costa del empobrecimiento del pueblo trabajador no entienden otro método de reclamo.

“A esos fines, en Queremos Luz sostenemos que el camino para rescatar la Autoridad de Energía Eléctrica y reducir el costo del servicio comienza con la cancelación de los contratos de LUMA, GeneraPR y el regreso del servicio eléctrico a manos públicas”, dijeron.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl